

Kaiserslautern FCK – Dynamo Dresden: Anreisetipps der Polizei

Mit verschiedenen Änderungen werden die Stadionbesucher bei der An- und Abreise zum Zweitliga-Spiel des 1. FC Kaiserslautern gegen Dynamo Dresden (Anstoß: Mittwoch 17.30 Uhr) konfrontiert werden.

Die Kantstraße ist ab 15 Uhr nur noch als Einbahnstraße in Richtung Stadion zu befahren. Nach dem Spiel ist sie lediglich für den P+R-Verkehr und für Fußgänger freigegeben. Fußballanhänger, die mit ihrem Wagen am Stadion parken, müssen damit rechnen, später wie gewohnt nach dem Schlusspfiff die Heimreise antreten zu können. Ein Grund mehr, auf die P+R-Busse umzusteigen – sie stehen ab 15 Uhr zur Verfügung.

Für die aus Dresden anreisenden Stadionbesucher gilt:

- Verlassen Sie die A 63 und A 6 an der Anschlussstelle Kaiserslautern-Centrum
- Folgen Sie anschließend nicht Ihrem Navigationssystem, sondern halten Sie sich an die Anweisungen der an der Strecke eingesetzten Polizeibeamten und folgen Sie den Hinweisschildern
- Auf dem Messeplatz steht ausreichend Parkraum ausschließlich für Fußballanhänger aus Dresden zur Verfügung
- Zudem stehen Behälter auf dem Messeplatz zur Entsorgung von Glasbehältnissen zur Verfügung

Abschließend der Appell an alle Fußballfans: Befolgen Sie die Anordnungen der Polizei und des Ordnungsamtes und haben Sie Verständnis für die getroffenen Maßnahmen! Sie dienen der Sicherheit aller Besucher!

Wolfgang Denzer